

MV "Amicitia" Garbeck

Offene Probe für St.-Hubertus-Schützen

Balve, 06.04.2010, Richard Elmerhaus



Volkringhausen. (R.E.) Die Schützenbruderschaft St. Hubertus Volkringhausen und den Musikverein „Amicitia“ Garbeck verbindet seit vielen Jahren eine enge Freundschaft. Dafür ist die geplante „Offene Probe“ der Musiker aus Garbeck an diesem Freitag um 19.30 Uhr im Hubertusheim ein beredtes Beispiel.

Der Probeabend findet anlässlich eines Jubiläums statt: Der Musikverein „Amicitia“ Garbeck hat im vergangenen Jahr zum 25. male die Gäste des Volkringhauser Schützenfest glänzend unterhalten. „Jetzt haben wir die Amicitia eingeladen, um ihr Dank zu sagen für die tollen Stunden, die sie uns auf unseren Schützenfesten bereitet hat“, sagt Brudermeister Stephan Neuhaus.

Probe hautnah erleben

Die Schützenbrüder aus Volkringhausen möchten aber auch einmal hautnah erleben, wie Dirigent Martin Theile sein großes Orchester auf die öffentlichen Auftritte vorbereitet. „Wir wollen wissen, wie diese hervorragenden Töne zustande kommen. Und natürlich am Freitag mit den Musikerinnen und Musikern einen gemütlichen Abend zu verbringen, um die Kameradschaft mit ihnen zu pflegen“, erklärte Brudermeister Stephan Neuhaus gegenüber dieser Zeitung.

Zu der „Offenen Probe“ sind daher alle Schützenbrüder der St.-Hubertus-Schützenbruderschaft Volkringhausen und besonders deren Schützenschwestern eingeladen.

Station "Balve auf dem Weg in Nachbars Garten"

Wie diese Zeitung bereits berichtete, wird vor der Probe wird noch eine Station von „Balve auf dem Weg in Nachbars Garten“ ihrer Bestimmung übergeben. Die Station ist von den Volkringhauser Jungschützen errichtet worden, und zwar sehr kurzfristig. Auf der Wiese hinter der Schützenhalle wurden von ihnen eine Ruhebänk und ein „Wetter-Stein“ aufgebaut.

Die offizielle Freigabe der Station wird am Freitag, 9. April, um 18.30 Uhr erfolgen.